



Auch, le 24 mars 2023

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **Solidarité : l'opération « repas à 1€ » pour les collégiens séduit les familles gersoises**

En séance de l'Assemblée départementale, ce vendredi 24 mars, le Président du Département est revenu sur le succès rencontré par le dispositif exceptionnel « Cantines à un euro ».

Ce dispositif exceptionnel a été mis en place, par la majorité départementale, pour la période du 1<sup>er</sup> novembre au 31 décembre 2022, en raison d'un contexte de crise économique, sociale et énergétique majeure. Il a ainsi permis de réduire le tarif du repas cantine payé par les familles des collégiens, en passant de 3,25€ à 1€.

Dans ce contexte, le dispositif a permis à de nouvelles familles de permettre aux collégiens de déjeuner dans les services de restauration scolaire du Département. En effet, le nombre de tickets repas à l'unité vendus par les collèges Val d'Adour de Riscle et Maréchal Lannes de Lectoure, a augmenté.

Réunis en séance ce vendredi 24 mars, l'Assemblée Départementale a voté une régularisation de près de 1 800€ alloués pour ces établissements.

### **Le Mot du Président**

« Ce constat est à la fois satisfaisant et alarmant. En effet, je me réjouis d'avoir pris cette décision qui a permis à ces jeunes de bénéficier d'au moins un repas de qualité dans la journée. En revanche, cela nous alerte une nouvelle fois sur la crise financière rencontrée par les familles gersoises de ces collégiens. Je n'exclu pas le renouvellement de ce dispositif dans les temps à venir. » - Philippe Dupouy, Président du Conseil Départemental